

Reuters Radioloto para LA PRENSA GRAFICA



ESTRELLASE AVION. Arlington, Texas, abril 11 (Reuter). Un bombero observa los restos de un avión Cessna 152 que se estrelló contra un edificio de apartamentos. Sus dos pasajeros sufrieron con graves lesiones y fueron trasladados al Hospital Memorial de Arlington.

Conmueve a Brasil la agonía de Pde. Neves

Brasilia, abril 11 (UPI). Seis intervenciones quirúrgicas, infección hospitalaria, errores médicos y la edad avanzada formaron hoy un panorama dramático para los brasileños sorprendidos hace cuatro semanas por la enfermedad del presidente electo Tancredo Neves, de 75 años de edad.

commueve al país" fue el titular de "Jornal do Brasil", que tradujo la expectativa de millones de brasileños ante un desenlace fatal.

Los 52 años de vida política de Neves sucumbieron ante un diagnóstico que lo llevó a la mesa de operaciones el pasado 14 de marzo cuando faltaban apenas

—Pasa a la página 17—

Urgen confiscar las iglesias en Polonia

Varsovia, abril 11 (UPI). Los diarios pro gubernamentales polacos urgieron hoy a las autoridades a confiscar las Iglesias Católicas que hacen disponibles sus locales para reuniones de activistas que se oponen al régimen comunista.

La propuesta para confiscar las iglesias que son "las armas del crimen antestatal" apareció en una carta publicada en los días

rios. "Una ley será aprobada haciendo que algunos sacerdotes estén al tanto de que las políticas antisocialistas en las Iglesias podrían dañar a las instituciones eclesásticas", anotó.

Señaló a la Iglesia de Santa Brígida y su pastor que favorece a la coalición sindical Solidaridad, Henryk Jankowski, en el puer-

—Pasa a la página 19—

Concluye reunión de Directores Bancos CA

Guadalajara, México, abril 11 (UPI). Directores de Bancos de Centroamérica advirtieron en esta ciudad que no se descarta un "desarrollo violento" en los países de Latinoamérica, debido al problema de la deuda externa.

Los funcionarios bancarios concluyeron anoche la XXII Reunión de Gobernadores de los Bancos Centrales de América Latina, celebrada durante tres días en Guadalajara, a 500

kilómetros al occidente de la capital, emitiendo un documento en el que plantearon la necesidad de que Estados Unidos adopte medidas para "comprimir" su déficit fiscal.

"Esa reducción permitirá que se alivie la presión que enfrenta su oferta de ahorro, lo que ayudaría de manera importante a moderar otro desequilibrio de la economía mundial", indicó el documento.

—Pasa a la página 17—

Abogan conclusión de la crisis en Honduras

Tegucigalpa, abril 11 (AP). Las ocho principales organizaciones campesinas y obreras del país expresaron estar "sumamente preocupadas" por lo que llamaron "el progresivo deterioro de la incipiente democracia de Honduras, generado por el enfrentamiento de los tres poderes del Estado".

Instaron al presidente Roberto Suazo Córdova y al presidente del Congreso, Efraín Bu Giron, a deponer "su revanchismo político" y a "asumir sus deberes con valor moral y ética profesional".

La más severa crisis institucional que ha sufrido Hon-

Contadora inicia nuevo esfuerzo por la paz CA

Panamá, abril 11 (UPI). Los representantes del Grupo de Contadora iniciaron hoy una reunión de dos días con delegados plenipotenciarios de los cinco naciones de la América Central en un nuevo esfuerzo para reanudar la búsqueda de una solución negociada al conflicto regional.

El canciller panameño Fernando Cardoze subrayó al inaugurar las deliberaciones que la reunión tiene "vital importancia" para la paz centroamericana, reprochando que mientras el foro de Contadora discute términos de conciliación, "en varios países impera la violencia".

Uno de los puntos principales de la reunión es el de los

mecanismos de verificación y control de los acuerdos propuestos por Contadora para la demilitarización de la región y retiro de asesores militares extranjeros exigidos por Honduras, Costa Rica, El Salvador y Guatemala para asegurar el cumplimiento del pacto.

Voceros de la reunión dijeron que el cónclave procura impulsar la disposición negociadora de los gobiernos centroamericanos con el propósito de "reanudar el proceso de Contadora que por diversas presiones estaba en receso".

—Pasa a la página 19—

Pde. Neves está en manos de Dios

Sao Paulo, abril 11 (UPI). El presidente electo Tancredo Neves, debilitado por seis operaciones, tuvo hoy una leve mejoría en su sistema respiratorio y en el funcionamiento de su corazón, mientras un hermano suyo dijo que "ahora él está en manos de Dios".

El portavoz presidencial Antonio Brito declaró que "el presidente electo durmió bien y mostró una clara mejoría en su estado general".

Sostuvo que el ritmo cardíaco había declinado de 110 a 100 latidos, cuando lo normal son 70 a 90 por minuto.

No dio mayores detalles pero dijo que hubo una mejoría en la capacidad pul-

—Pasa a la página 17—

Amplia victoria obtiene alcalde de Los Angeles

Los Angeles, abril 11 (UPI). Disfrutando de una oleada de popularidad alimentada por el éxito de las Olimpiadas, el alcalde de Los Angeles, Tom Bradley, fue reelegido por amplia mayoría y ocupará la alcaldía por un cuarto periodo consecutivo, un hecho sin precedentes en esta ciudad.

Bradley, quien fuera entrevistado por Walter Mondale el año pasado como posible candidato a la vicepresidencia, obtuvo una enorme ventaja sobre el concejal John Ferraro, de 68 a 30 por ciento, tras computarse hoy todos los votos emitidos en la víspera.

Sólo un 35 por ciento de los 1.37 millones de votantes asistieron ayer a las ur-

—Pasa a la página 57—



AP Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

EXCITATIVA. Lima, Perú, abril 11 (AP). El candidato a la presidencia por el Partido Aprista, Alan García, hace una excitativa a la Unidad Nacional durante la clausura de su campaña.

Vigoroso llamado a la unidad hace candidato peruano

Lima, abril 11 (UPI). El candidato presidencial del centrista Partido Aprista Peruano, Alan García, considerado como favorito para ganar las elecciones del domingo, formuló un vigoroso llamado a la unidad nacional para superar la crisis económica que agobia al Perú.

Al cerrar anoche su campaña con una manifestación a la que asistieron unas 250 mil personas, García dijo que "el Perú tiene salvación", tras señalar el estado de postración en que se encuentran los principales sectores de la economía.

"El Perú tiene salvación, tiene futuro y su futuro está en un gobierno nacionalista democrático y popular", dijo en la concentración en el céntrico Paseo de la

—Pasa a la página 57—

Un acuerdo nuclear de China y Argentina

Nueva York, abril 11 (AP). El Ministro de Relaciones Exteriores de Argentina Dante Caputo, que llegó esta mañana a esta ciudad en tránsito a Pekín, firmará un acuerdo de cooperación nuclear con el gobierno de China durante una visita oficial de cinco días a ese país.

Caputo, quien seguirá viaje a China mañana, firmará un "acuerdo marco de carácter general", se-

gún dijo una fuente de la misión argentina ante las Naciones Unidas que pidió no ser identificada.

La visita de Caputo a China es en reciprocidad por la que hizo a Argentina el año pasado el canciller chino Huang Hua. El canciller será el funcionario de más alto rango del gobierno argentino que visita ese país desde que asumió el

—Pasa a la página 17—

Muere de un "paro" el presidente de Albania

Belgrado, abril 11 (UPI). El líder comunista de Albania, Enver Hoxha, que gobernó por más tiempo que cualquier otro dirigente actual, murió hoy a la edad de 76 años luego de una prolongada enfermedad que culminó en un paro cardíaco.

El secretario general del Partido Comunista albanés, un convencido estalinista que gobernó más de 40 años y convirtió a Albania en

una nación aislada con sus propias nociones del comunismo, murió en Tirana, la capital albanesa.

Hoxha murió a raíz de complicaciones derivadas de su diabetes, informó la agencia oficial de noticias de Albania, ATA, en un despacho recibido en esta capital.

Las autoridades anunciaron un periodo de siete

—Pasa a la página 19—

Breves Internacionales

Bispo nicaraguense herido en ataque

Managua, abril 11 (UPI). El obispo católico nicaraguense Salvador Schiaffer resultó hoy herido en una emboscada tendida por grupos antisandinistas en el departamento norteño de Zelaya Norte, informaron las autoridades.

Las fuentes no indicaron el estado del prelado.

—Pasa a la página 17—



Reuters Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

TRASLADAN RESTOS. Base de la Fuerza Aérea, Travis, California, abril 11 (Reuter). Los restos de seis hombres de servicio de los EU, que perecieron en la guerra de Vietnam fueron regresados a los Estados Unidos, en solemne ceremonia en esta Base de la Fuerza Aérea al norte de San Francisco.

—Pasa a la página 57—